ROUVRIR L'HORIZON, manifeste d'espérance engagée...

Crises écologique, sociale, politique, spirituelle... Dans cet essai lumineux, Cécile Renouard et Xavier de Bénazé nous invitent à prendre la mesure des enjeux actuels, sans nous réfugier dans un optimisme insouciant ni céder au désespoir. Surtout, ils puisent à la source vive de l'Évangile, qui fait de chaque baptisé un « prêtre, prophète et roi » – et de chaque être humain un « contemplatif, militant et leader » –, pour nous donner de véritables raisons d'agir et d'espérer. Ainsi pourrons-nous témoigner de manière crédible...

Crises écologique, sociale, politique, spirituelle... Dans ce livre complexe, **Sr Cécile Renouard**, **religieuse de l'Assomption et le P. Xavier de Bénazé sj puisent à la source vive de l'Évangile**, qui fait de chaque baptisé un « prêtre, prophète et roi » – et de chaque être humain un « contemplatif, militant et leader » –, pour nous **donner de véritables raisons d'agir et d'espérer**.

Ainsi pourrons-nous **témoigner de manière crédible de l'espérance qui nous habite** et relever ensemble les défis de notre temps.

Un appel radical à l'engagement espérant, à l'espérance engagée.

Un essai roboratif pour prendre la mesure des enjeux socio-écologiques actuels, sans céder au désespoir et à l'impuissance ni se réfugier dans un optimisme illusoire. Chrétiens investis dans la Cité, la fondatrice du Campus de la transition Cécile Renouard et le jésuite Xavier de Bénazé témoignent avec force de l'espérance qui les habite, invitent à l'action et tracent des pistes pour s'accomplir et s'engager comme « contemplatif, militant et leader »

Propositions d'échange.

Commençons par nous dire la première impression aui terme de notre lecture, et indiquons LA PAGE qui nous a le plus frappés.

Puis nous pouvons échanger sur les points suivants :

- 1)Concernant l'évolution de notre planète, quelle est aujourd'hui ma conviction, ma réaction ? (cf intro p.19), ai-je suivi la COP 29 de Bakou ?
- 2) Comment je me situe dans les 3 attitudes pour aujourd'hui ; celle du prêtre, contemplatif, méditant, du prophète qui annonce et milite, celle du Roi, responsable et berger ? Avec laquelle suis-je davantage en résonnance ; quelles sont les postures dominantes dans nos Eglises ?
- 3) L'éclairage donné par le Livre de l'Apocalypse : révélation , fin et commencement, et notamment Chap7, 10 ,18 et les deux derniers chapitres
- 4) Parmi les Ressources proposées, a partir de la page 143, quelle est celle qui me marque le plus et que je voudrais partager ?